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（文責 三澤） 

 

２月は、なかよし班の活動も少しずつ再開 

縦割り清掃 

感染対策に気を配りながら、少しずつ学年を越えた交流

を再開しました。 

第一弾が、縦割り清掃です。１年生から６年生のメンバー

でつくる「なかよし班」で、協力したり教え合ったりしなが

ら清掃に取り組みます。他の学年の友達と一緒に活動する

ことが良い刺激になっているようで、真剣に取り組む姿が

校舎内のあちらこちらで見られました。一生懸命やる気持

ち良さや、きれいになった達成感などを感じて欲しいと願っ

て、職員も一緒に取り組みました。 

 

児童会まつり 

 本当なら２学期に実施する予定でしたが、感染拡大防止のため延期し、３学期に入

り、皆が元気に登校できるようになってきたところで開催することができました。 

そこからの６年生は、協力といい、実行力といい、目を見張るものがありました。 

 SPY-FAMILY に扮して寸劇で行ったオリエンテーション。各委員会のコーナーも、感

染予防に配慮しつつ、皆が楽しめるクイズやゲームを用意し、全校の皆が笑顔になり

ました。 

 ６年生が頑張ってくれた姿に触発されたのでしょうか、なかよし班のリーダー役の

５年生が、班で並ぶ位置を示すカードを、自分から気づいて床に並べる姿もあり、高学

年としての意識が受け継がれる瞬間を見ることができ、嬉しくなりました。 

 

 

 

 

金 鶏  

時間があったので、気づきの清掃  

SPY-FAMILY の皆さん。図書委員会の 

書名当てクイズ。そして５年生の姿です。 



６年生から５年生へ 

みどりの少年団引き継ぎ式 

２月１４日には、「みどりの少年団引き継ぎ

式」を行いました。 

コロナ対応バージョンでの金鶏グリーンデイ

も３年目、少年団として山に入ることはできま

せんでしたが、キノコ狩り遠足で、金沢の自然

に触れたり、キノコの菌打ちをしたり、各学年

で花やグリーンカーテンを育てたりして、自然

や環境に関わる活動は行うことができました。 

 委員長、副委員長によりパワーポイントを使っての活動発表のあと、団旗が５年生の代

表に受け渡され、無事に引き継ぎを終えることができました。 

 

児童総会～児童会引き継ぎ 

学年末が近づき、５年生も、児童会長、新三役、各委員長が決まり、引き継ぎの準備

が整いました。５年生も６年生も、インフルエンザの流行により、準備期間が短い中で

の総会、引き継ぎで、大変なことも多かったと思いますが、皆が自分の役目を果たそう

として努力し、児童総会と引き継ぎの日を迎えることができました。 

インフルエンザ流行直後ということもあり、オンラインで各教室と中継しながらの

開催でしたが、６年生は、１年間活動を積み重ねてきた成果が、発表の内容にも、発表

の態度にもよく表れていました。「コロナだからできない」ではなく、「どうしたらでき

るか」をどの委員会も考え、その時々の状況に合わせた活動を考え実行してきた自信

が、発表の口調にも、堂々とした立ち居振る舞いにも表れて、さすがだと思いました。  

今年のようなすばらしい児童会の伝統を、５年生中心に受け継いでさらに発展させ

てほしいなあと期待しています。 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

お知らせ…卒業式の感染予防対策について 

◇国や県からの通知を踏まえ、本校の実情も加味して検討いたしました。 

本校では、次のように感染予防対策を講じたいと思いますので、ご理解とご協力をお願

いいたします。（当日の健康状態などもあると思いますので、マスクを外すことを強制

するものではありません。） 

 

① 在校生は、入退場と歌の時はマスクを着用します。（式の間、個人の判断で外しても

かまいません。お家の方とご相談ください。） 

② 職員は指示を出すこともありますので、マスクを着用します。 

③ 保護者、来賓の皆様は、控え室、式場共に、原則マスク着用でお願いいたします。 

なお、式の間、会話がない間は、外していただいても結構です。。 

④ 卒業生は、基本的にはマスクを外して参加します。ただし、個人の判断で着用して

もかまいません。お家の方と相談してください。 

証書授与の際は、校長と対面になりますので、校長がマスクを着用します。 

 ご心配なこと、不明な点などありましたら、学校までお問い合わせください。 

 


